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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO DEPARTAMENTO DE 1 

CIÊNCIAS BIOLÓGICAS - DCB DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO PAULO. 2 

 3 

Aos trinta dias do mês de outubro do ano de dois mil e catorze, nesta cidade de Diadema, na 4 

Unidade José Alencar sito à Rua São Nicolau, 210 - 5º andar, no anfiteatro, às dez horas e 5 

doze minutos, reuniram-se ordinariamente os membros do Conselho do Departamento de 6 

Ciências Biológicas da Universidade Federal de São Paulo - UNIFESP Campus Diadema, sob 7 

a presidência da Profa. Dra. Ileana Gabriela Sanchez de Rubio. Havendo quórum com a 8 

presença de nove membros do Conselho do Departamento: Profa. Dra. Ana Claudia T. 9 

Torrecilhas, Profa. Dra. Renata C. Pascon, Profa. Dra. Samantha Koehler, Profa. Dra. Cristina 10 

Rossi Nakayama, Profa. Dra. Luciana C. Caperuto, a servidora técnica Daiana Rodrigues da 11 

Silva, a discente Milena Trevisan Pelegrino, a referida chefe do DCB e demais participantes, 12 

conforme livro ata. Ordem do dia: 1) Aprovação das atas de 04 e 25/09/2014; 2) Processo 13 

seletivo simplificado para a contratação de docente na área de Microbiologia Básica e 14 

Diagnóstico (Profa. Ana Claudia Torrecilhas); 3) Redistribuição da Professora Lucia Helena 15 

Pelizer Pasotto; 4) Doação de um equipamento para a UFABC (Profa. Samantha Koehler); 5) 16 

Resolução de professor Titular; 6) PDI: plano de desenvolvimento institucional; 7) Processo e 17 

parecer consulta inclusão de nome do departamento nos editas de concursos; 8)  PDInfra: 18 

Situação atual e organização dos trabalhos sobre a ocupação dos espaços da Fase 1; 9) 19 

Elaboração de protocolo geral para redistribuição de docentes. A proposta da Engenharia pode 20 

ser utilizada como ponto de partida das discussões; 10) Horário das reuniões do conselho do 21 

DCB. 11) Informes Gerais: • Progressão de associado; • Fluxos de processos. DECISÃO: 1) 22 

Atas aprovadas por unanimidade; 2) Para ciência do conselho do DCB, a professora Ana 23 

Claudia Trocoli Torrecilhas informou que a professora Luciene Andrade da Rocha Minarini 24 

encontra-se no quinto mês de gestação e pela nova regra dos concursos o Setor de 25 

Microbiologia, Imunologia e Parasitologia já pode dar início ao processo de contratação do 26 

substituto. Comunicou ao conselho que o formulário de solicitação será enviado em poucos 27 

dias para assinatura da chefia do DCB. 3) Os setores se manifestaram desfavoráveis ao pedido 28 

de redistribuição da professora Lucia Helena Pelizer Pasotto por não haver disponibilidade de 29 

vaga para oferecer como contrapartida. 4) O Conselho do DCB aprovou a doação de uma 30 

autoclave vertical 48L, marca SP-LABOR, modelo CS-50 (patrimônio UNIFESP 150.583) 31 

para um grupo de pesquisa da Universidade Federal do ABC com o qual a professora 32 

Samantha Kohler tem colaboração. A docente observou que o equipamento estava em desuso 33 

e havia sido adquirido por meio de um auxílio Jovem Pesquisador FAPESP, quando ainda 34 

estava alocada na ESALQ/USP. Além disso, seu laboratório na unidade José de Filippi já 35 

possui duas outras autoclaves em funcionamento. 5) O conselho analisou e discutiu o 36 

questionário elaborado pela ADUNIFESP para compor as sugestões a serem encaminhadas 37 

para a comissão que elabora os critérios de promoção para Classe E de Professor Titular, 38 

tendo como resultado da votação de cada tópico o disposto a seguir: 1. Tópico: “Retirar a aula 39 

magna de erudição do processo de avaliação”: 5 votos a favor, 2 contra e 3 abstenções. 2. 40 

Tópico: “Pontuação do anexo I da proposta de resolução apresentada ao CONSU sejam fixos 41 

e idênticos para todos os campi a fim de evitar violação à isonomia de tratamento aos 42 

docentes na promoção em sua carreira”: 8 votos a favor, nenhum contra e 2 abstenções. 3. 43 

Tópico: “O período de comprovação de atuação para promoção”: Deliberou-se com 8 votos a 44 

favor, 1 contra e 1 abstenção, um encaminhamento diferente do proposto pela ADUNIFESP: 45 

Que o período de comprovação de atuação para promoção seja aquele em que o docente 46 

esteve enquadrado como PROFESSOR ASSOCIADO. 4. Tópico: “A promoção deve ser 47 
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considerada pela comissão especial a partir da data de protocolo do pedido, garantindo o 48 

recebimento, quando aprovado, dos valores em retroativo (e não somente após sua aprovação 49 

no processo de avaliação conforme artigo 9º e 11º da proposta da resolução apresentada no 50 

CONSU”: Aprovou-se com 9 votos a favor, nenhum contra e 1 abstenção, o início da 51 

promoção a partir do protocolo do pedido.  5. Tópico “A discussão sobre carreira docente, 52 

associado e titular, deve ser feita e as decisões votadas no CONSU de maneira conjunta e 53 

simultânea (e não de forma separada, como vem sendo feita nos campi e no CONSU, primeiro 54 

classe E e depois classe D”: Resolveu-se por 7 votos a favor, nenhum contra e 3 abstenções, 55 

pela proposta supracitada, porém pediu-se o apoio da ADUNIFESP no sentido de incluir 56 

também que nessas decisões conjuntas seja incluída a categoria de PROFESSOR ADJUNTO. 57 

6. Tópico “Livre- Docência”: O DCB sugeriu novo encaminhamento: Que a pontuação da 58 

Livre Docência seja feita separadamente, com um valor fixo e conte como um adicional à 59 

pontuação total e não obrigatória. Portanto, propõe que a pontuação mínima dos itens: 60 

Atividades de ensino na graduação e pós-graduação, Atividades de produção intelectual, 61 

Atividades de extensão e Atividades de gestão somem 70 pontos, de modo a não prejudicar o 62 

docente que não tiver a referida titulação. 6) Haverá uma reunião extraordinária do Conselho 63 

do DCB em 19/11/2014, às 10h00, com local a confirmar que terá o PDI como pauta única. A 64 

professora Ileana orientou os setores e os grupos que estão propondo novos departamentos 65 

que discutam e tragam para a reunião extraordinária a resposta dos seguintes itens: - Quais são 66 

os docentes que irão compor os novos departamentos? - Quais as UC’s que estes novos 67 

departamentos assumirão a responsabilidade? - Como fica a responsabilidade das UCs que 68 

serão ministradas por docentes de dois departamentos diferentes? - Quais são as vagas de cada 69 

departamento? A professora Ileana solicitou, se possível, para os setores encaminharem ao 70 

DCB os documentos para discussão antes da reunião extraordinária. 7) Os setores deverão 71 

discutir o parecer com os pares e levar a resposta para a próxima reunião ordinária do DCB 72 

para que a chefia possa dar andamento ou fazer o encerramento do processo. 8) A professora 73 

Ileana informou que já foi solicitada à Diretoria Acadêmica a documentação referente à 74 

unidade do Eldorado, e que a Diretoria está aguardando documentos da procuradoria.  Pediu 75 

ajuda do conselho para analisar os relatórios da Empresa IDOM sobre a situação da Unidade 76 

Eldorado. As professoras Renata Pascon e Luciana Caperuto disponibilizaram-se a fazer esta 77 

verificação, que será encaminhada para a próxima reunião ordinária do DCB. 9 e 10) Devido 78 

ao término do tempo de uso do anfiteatro, os itens 9 e 10 serão discutidos na reunião de 79 

novembro do DCB. 11) • Progressão de associado – A informação sobre este item será 80 

colocada na próxima reunião ordinária do DCB; • Fluxos de processos – A Profa. Ileana 81 

informou ao Conselho que boa parte da administração do campus Diadema será transferida 82 

para o quinto andar da unidade José Alencar e que, provavelmente, haverá ponto de apoio na 83 

unidade do Eldorado. OBSERVAÇÃO: Nada mais havendo a tratar e estando todos de 84 

acordo, a Profa. Ileana agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião às doze horas e 85 

trinta minutos. Para constar, eu Daiana Rodrigues da Silva, secretária do Departamento de 86 

Ciências Biológicas, lavrei a presente ata que foi lida e aprovada pelos membros do Conselho 87 

do DCB. 88 


